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Operação Volta às Aulas é lançada no Litoral Norte

Suspeita do caso do bolo envenenado 
encontrada morta na cela em Guaíba

Matérias policiais página 12

Deputado Afonso Motta destina 
meio milhão de reais ao HNSN

Na terça (11), em viagem à Brasília, o prefeito Delci Dimer busca apoio para o Hospital Nossa Senhora dos Navegan-
tes (HNSN). Confira matéria completa na página 16. 

Praiano Beach Soccer 2025 movimenta Praia 
Grande neste fim de semana com a 4ª rodada

Matérias esportes 
página 13

Três 
Cachoeiras 
e Morrinhos 

do Sul 
mostram que 

podem ser 
destinos 
para o 

ano todo
Páginas 14 e 15

Câmara de 
Vereadores de 
Mampituba 
apresenta

os parlamentares 
da 8ª legislatura 

(2025 a 2028)

Confira na página 02 
quem são
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Câmara de Vereadores de Mampituba apresenta
os parlamentares da 8ª legislatura (2025 a 2028)

Dorizete da Silva 
Roldão (PP)

Dorizete da Silva Roldão, de 52 
anos, é uma importante liderança da 
comunidade de Rio de Dentro. Agri-
cultor e profundamente ligado às ne-
cessidades do meio rural, ele traz para 
a Câmara de Vereadores a voz e a ex-
periência de quem conhece de perto os 
desafios do campo.

Casado, Dorizete está em seu pri-
meiro mandato como vereador, eleito 
com o compromisso de representar a 
população de Mampituba com dedi-
cação e trabalho. Seu foco está no de-
senvolvimento rural, na melhoria da 
infraestrutura e na defesa dos interes-
ses da comunidade. 

João Índio, nome político de João 
Pacheco Lopes, tem 67 anos e inicia 
seu quarto mandato como vereador de 
Mampituba. Com ampla experiência 
na vida pública, já representou a co-
munidade no Legislativo nos períodos 
de 2000 a 2004, 2013 a 2016 e 2021 a 
2024.

Além de sua atuação como verea-
dor, João Índio também esteve à frente 
do Departamento Municipal de Água 
e Esgoto de Mampituba (DEMAEM) 
e ocupou o cargo de secretário de 
Obras, contribuindo diretamente para 
o desenvolvimento da infraestrutu-
ra do município.

João Índio 
(MDB)

Em viagem a Brasília nos dias 11 e 12 
de fevereiro, o vereador Gimi Vidal buscou 
recursos para o hospital Nossa Senhora 
dos Navegantes no valor de 250 mil reais. 
Gimi esteve no gabinete do deputado fede-
ral Pedro Westphalen falando das demandas 
do município em especial na área da saúde, 
quando recebeu a confirmação do deputado. 
“Estarei sempre ajudando o município a pe-
dido do vereador Gimi” disse Pedro Wes-
tphalen mostrando interesse em permanecer 
auxiliando a saúde e demais necessida-
des de Torres.

Gimi Vidal vai a Brasília buscar 
recursos para a saúde de Torres
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A Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Ur-
banismo de Torres formalizou a doação de 10 má-
quinas cortadoras de grama à Secretaria de Obras 
e Serviços Públicos, por meio de recursos obtidos 
via compensação ambiental. A iniciativa, aprova-
da na última semana, visa ampliar a capacidade de 
manutenção de áreas verdes e espaços públicos, 
garantindo mais eficiência nos serviços urbanos e 
o cumprimento de diretrizes sustentáveis.

A compensação ambiental, mecanismo previs-
to em legislação, permite que empreendimentos 
com potencial impacto ambiental contribuam com 
benefícios à cidade. Neste caso, os equipamentos 
foram adquiridos a partir de acordos firmados com 
empresas, como parte de suas obrigações ambien-
tais. De acordo com o secretário do Meio Ambien-
te, Douglas Gomes, a ação reforça a integração 
entre as pastas: “Além de cumprir nossa função 

Na manhã desta segun-
da-feira, 10 de fevereiro, 
o prefeito de Torres, Delci 
Dimer, transmitiu tempo-
rariamente o cargo ao vi-
ce-prefeito André Pozzi, 
que assumirá como chefe 
do Executivo municipal em 
exercício. A mudança ocorre 
em virtude da viagem oficial 
do prefeito a Brasília, onde 
buscará captar recursos fe-
derais para investimentos 
prioritários no município.

A agenda em Brasília 
tem como objetivo reforçar 
parcerias e garantir verbas 
para projetos nas áreas de 
infraestrutura, saúde, edu-
cação e mobilidade urbana. 
Delci destacou que a missão 
é estratégica para acelerar 
obras e serviços essenciais à 
população. “É uma oportu-
nidade para fortalecer nosso 
diálogo com o Governo Fe-
deral e trazer avanços con-
cretos para Torres”, afirmou.

O ato de transmissão, re-
alizado no gabinete, contou 
com a presença de secretá-
rios e servidores públicos, 

ambiental, otimizamos recursos públicos e apoia-
mos diretamente a qualidade dos serviços à popu-
lação”, afirmou.

As novas máquinas serão destinadas à manuten-
ção de praças, canteiros e vias, reduzindo custos 
e agilizando o trabalho das equipes. O secretário 
de Obras, Dilson Boaventura, destacou que a do-
ação chega em ótimo momento: “Ter equipamen-
tos modernos eleva nosso padrão de atendimento, 
refletindo em uma cidade mais bem cuidada para 
todos”. A administração reforça que parcerias in-
tersetoriais como essa são prioridade na gestão 
municipal, aliando desenvolvimento urbano e pre-
servação ambiental.

Participaram do ato de entrega junto com o 
prefeito Delci Dimer e vice-prefeito, André Poz-
zi, os secretários de Meio Ambiente e Urbanismo, 
Douglas Gomes, e de Obras e Serviços Públicos, 

Dilson Boaventura. Es-
tavam também o depu-
tado estadual, Luciano 
Silveira, o presidente 
da Câmara de Vereadores, Igor Bereta, o vereador 
Claudio Rocha e a servidora Rosimara Magnus.

Secretaria de Obras recebe 10 máquinas 
cortadoras de grama da Secretaria de Meio Ambiente

e dos presidentes do PDT, 
Paulo Sérgio Mariano, do 
PT, Moisés Trisch e do 
MDB e também presidente 
da Câmara de Vereadores, 
Igor Bereta, que acom-
panharam a formalização 
da mudança. André, que 
irá exercer interinamen-
te o cargo pela primeira 
vez, recebeu as atribuições 
com ênfase na continuida-
de administrativa. “Vamos 
manter o trabalho em ritmo 
acelerado, garantindo que 
todas as demandas da cida-

de sejam atendidas com efi-
ciência”, declarou o prefeito 
em exercício.

A previsão é que Del-
ci Dimer retorne às suas 
funções na próxima segun-
da-feira, 17 de fevereiro, 
após concluir a agenda de 
compromissos na capi-
tal federal. Até lá, André 
Pozzi responderá pelas 
decisões rotineiras da ad-
ministração, assegurando 
a gestão transparente e o 
andamento dos serviços 
públicos.

Prefeito Delci Dimer transmite cargo a André Pozzi 
durante viagem a Brasília em busca de recursos

Nesta quinta-feira, 06 de feverei-
ro, o prefeito Delci Dimer, acompa-
nhado do vice-prefeito André Poz-
zi, dos secretários de Planejamento 
e Participação Cidadã, Guilherme 
Biasi e Obras e Serviços Públicos, 
Dilson Boaventura, além do enge-
nheiro civil Rubem Silveira, vis-
toriou o início da pavimentação da 
Avenida Interpraias. A ação marca 
o avanço de um projeto prioritário 
para a infraestrutura do município, 
promovendo melhorias na mobili-
dade urbana e segurança 
viária para moradores e 
turistas.

A via, que conecta re-
giões importantes da ci-
dade, receberá serviços 
de sinalização e asfalto, 
beneficiando diretamen-
te centenas de pessoas. 
O prefeito destacou que 
a obra é fruto de plane-
jamento conjunto e diá-
logo com a comunidade: 

“Esta pavimentação reflete nosso 
compromisso com o desenvolvimen-
to ordenado e a qualidade de vida. É 
um investimento que impactará po-
sitivamente o dia a dia de todos”.

O secretário Guilherme Biasi re-
forçou que a execução seguirá cro-
nograma rigoroso, com fiscalização 
constante para garantir eficiência. A 
expectativa é que os trabalhos sejam 
concluídos até abril, minimizando 
transtornos e priorizando o tráfego 
local.

Inicia obra de pavimentação 
da Avenida Interpraias em Torres



Criminosa
O que leva uma pessoa ser criminosa? A ci-

ência diz que trata-se de desequilíbrio compor-
tamental, e patologias são denominadas de es-
quizofrenia, serial killer, entre outras.

Vemos todos os dias nos noticiários e em 
conversas nas rodas de amigos, bares e cafés, 
a grande violência que assola não só aqui no 
Brasil, mas pelo mundo. Vidas são ceifadas com 
requintes de astúcia e crueldade, tendo a Polícia 
ter até de dar nomes a operações para separar 
um crime do outro.

Não basta pena rigorosa para determina-
dos crimes, ou conotá-los de hediondos, pois 
quem se determina a cometer certa crueldade 
não mede as consequências. Aliás, o crimino-
so acredita sempre que seu plano é perfeito e 
que nunca será descoberto, por isso o consuma, 
mas como diz a música “crimes perfeitos não 
deixam suspeitos”.

Mas então o que leva uma pessoa a ser cri-
minosa? Segundo nossa crença ninguém nasce 
predestinado a cometer crimes. O Pai Celestial 
jamais criaria alguém para cometer o mal. Se 
existe o mal é porque existe a ausência do bem, 
e a maldade sempre aflorou.

Como espíritos que já vivemos muitas vidas, 
trazemos do passado requintes de crueldade 
dos quais ainda muitos não conseguiram se des-
vencilhar totalmente. Oferecíamos sacrifícios 
humanos como presente aos deuses, pessoas 
jogadas às feras, crueldade para com animais, 
envenenamentos eram costumeiros, embosca-
das, execuções na cruz, decapitações, queima 
em fogueiras, e até hoje em alguns países se 
utilizam de meios cruéis na aplicação de penas, 
como injeção letal, eletrocussão, fuzilamento, 
enforcamento.

Mas como ninguém vem predestinado a co-
meter crimes, o fazendo por livre espontânea 
vontade, usando da liberdade de pensar ou 
como dizemos, do livre arbítrio, ao idealizar 
qualquer ação criminosa se acerca de espíritos 
das trevas, que também se comprazem no mal, 

reforçando a ideia inicial 
do encarnado.

Por isso que o Mestre 
nos aconselhou: “vigiai 
e orai”, objetivando que 
não venhamos pensar 
no mal e evitemos atrair 
espíritos perturbadores.
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Um dos problemas fundamentais quando pensamos 
em Jesus, hoje, é repensar a questão do sofrimento. O 
discurso tradicional sobre Jesus nos faz pensar que pre-
cisamos sofrer para nos salvar. O sofrimento seria neces-
sário para a salvação. Essa ideia esta fundamentada na 
própria tradição e pregação da Igreja que sustenta que 
“Cristo morreu pelos nossos pecados”. Você que crê, deve 
considerar essa afirmação tranquila e verdadeira, afinal já 
a ouviu inúmeras vezes. Na Bíblia encontramos isso de 
forma ainda mais contundente. “Sem derramamento de 
sangue não há perdão”, encontramos em Hebreus 9, 22. 
O apostolo Paulo afirma: “Deus não perdoou nem seu pró-
prio Filho, mas o entregou (à morte) por nossos pecados” 
(Rm 8, 32).  Você pode me perguntar: “afinal, padre, o que 
quer dizer com isso”? Quero te dizer que essas afirma-
ções acima podem produzir em nós e na humanidade um 
efeito muito perigoso. Qual seja? Compreendermos que é 
sempre necessário o sofrimento para solucionar o peca-
do. Sabemos que o pecado é o que nos separa de Deus 
e a libertação do pecado o que nos aproxima de Deus. Se 
a solução do pecado é o sofrimento, a dedução comum, 
que acontece em nossas cabeças de crentes, é que pre-
cisamos passar pelo sofrimento para estarmos perto de 
Deus. Essa dedução é um assombro. Reproduz a ideia de 
que Deus rima com dor, com padecimento, derramamen-
to de sangue, expressões essas que traduzem de forma 
clara a realidade repugnante da violência. Jesus foi radi-
calmente contra a violência. No entanto, na história das 
religiões e do próprio cristianismo, essa ideia, se traduziu 
em guerras e violências em nome de Deus. Afinal, valeria 
a pessoa sofrer violência e até ser morta, para ser salva, 
uma vez que, não “convertida” a fé, não seria salva e esse 
seria o pior destino. Assim, valia o argumento da violência 
imposta ao “não crente”, ao diferente, para “salvar a sua 
alma”. Em nome de Deus se legitimava tudo. Vejam que 
o papa João Paulo II pediu perdão das barbaridades co-
metidas na história da Igreja por essa postura violenta e, 
dá para dizer, anti-Evangelho. Se o Evangelho significa 
uma boa notícia isso nunca mais poderá acontecer. Mas 
aqui surge uma pergunta: estaríamos nós, hoje, distantes 
desse pensamento? Já evoluímos o bastante? Não. Ainda 
prosseguimos com essa compreensão.  Quando super-
valorizamos a dor de Jesus, o sangue, as mãos ensan-
guentadas, a cruz, os açoites, a violência sofrida; quando 
não aceitamos crenças diferentes, posturas diferentes, 
quando valorizamos mais a doutrina sobre Deus do que o 
amor, quando somos intolerantes e autoritários em nossa 
fé, então, ainda estamos enraizados e presos nessa ve-
lha compreensão. Jesus nos salvou porque nos amou e 
não porque sofreu. O sofrimento de Jesus foi imposto pelo 
mal. Não é o “sofrimento em si” que nos salvou. Não foi 
a cruz que nos salvou. Mas o amor que transpareceu na 
cruz. Caro leitor, essa compreensão muda muita coisa e 
muitas posturas. Precisamos continuar conversando em 
outro momento. Deus está conosco. Ele é amor!

Existiu em Jesus 
algum tipo de violência? 

DIA 14 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa Luzia; 19h, 
Sagrado Coração de Jesus (Recreio); 20h, Sagrada 
Família (Itapeva Sul). 

DIA 15 (SÁBADO) - 18h, São Domingos;  
18h30min, Nossa Senhora Aparecida (Paraiso); 
19h30min, Santa Luzia; 19h30min, Santo Antônio 
(Estrela); 20h, São Francisco. 

DIA 16 (DOMINGO) - 7h30min, São Domingos; 
9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senhora dos Nave-
gantes (Real); 10h, Santa Rita (Faxinal);  18h, São 
Domingos 18h, Sagrado Coração de Jesus (Igra); 
19h30min, Santa Luzia; 20h30min, São João Batis-
ta(Getúlio Vargas).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Hoje quero dedicar 
nosso espaço e parabenizar a administra-
ção municipal de Torres e toda a equipe da 
Secretaria de Turismo da cidade pela ma-
ravilhosa iniciativa realizada no dia 02 de 
fevereiro (domingo) pela manhã no cartão-
-postal da cidade, a Praia da Guarita.

Foi no domingo pela manhã que o pre-
feito Delci Dimer, o vice – prefeito André 
Pozzi, o procurador geral do município Re-
gis Bento de Souza, o secretário de turis-
mo Gabriel de Mello, acompanhado de os 
agentes de turismo, contando com o apoio 
da Guarda Municipal e parte do efetivo do 
Comando Ambiental (PATRAM), realizaram 
a ação de boas vindas e conscientização 
da preservação do patrimônio natural.

Esta ação foi realizada em uma espécie 
de corpo a corpo na faixa de praia onde a 
equipe formada neste dia citada aqui ante-
riormente, passou de guarda-sol em guar-
da-sol dando as boas vindas aos usuários 
da Praia da Guarita, focando a fala também 
no regramento do Parque e pedindo a to-
dos para ajudarem na preservação do nos-
so cartão-postal que é o Parque Estadual 
da Guarita José Lutzenberger, a Praia da 
Guarita.

Durante pouco mais de uma hora de 
ação, o que se percebeu foi a boa aceita-
ção de quem estava ali  usando a praia, 
aceitando as informações e parabenizando 
pela bela iniciativa, esta por sua vez que é 
vontade da Secretaria de Turismo de Torres 
seguir sendo realizada nas outras praias da 
cidade.

Meu sentimento de que iniciativas destas 
merecem destaque aqui em nosso espaço, 
que sirvam de exemplo para outras praias, 
cidades em nossa região, para que sim, 
possamos fazer turismo o ano inteiro e de 
forma sustentável.

Levar a informação até as pessoas, faz 
com que todas conheçam um pouco mais 
nossas riquezas histórias, culturais, natu-
rais e em algum momento se sintam per-
tencentes aquele local e nos ajudem a pre-
servar, parabéns a todos pelo belo trabalho 
realizado nesta ação.

Até semana que vem!

Ações de Boas Vindas e 
Preservação do Patrimônio 
Natural na Praia da Guarita
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Momentos

de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

A Incapacidade da Juventude 
de ser Adultos Funcionais
Nos últimos anos, um fenômeno tem se 

tornado cada vez mais evidente: a dificulda-
de de muitos jovens em transitar para a vida 
adulta de maneira funcional. Essa questão 
é complexa e multifacetada, envolvendo 
fatores sociais, econômicos e psicológicos 
que contribuem para essa realidade.

Primeiramente, é importante considerar 
o impacto das mudanças sociais. A juven-
tude atual cresce em um ambiente repleto 
de incertezas e pressões. O mercado de 
trabalho está em constante transformação, 
exigindo habilidades que muitas vezes não 
são ensinadas nas escolas. Essa falta de 
preparo deixa muitos jovens inseguros e 
desmotivados, levando a uma sensação de 
impotência diante das responsabilidades 
que a vida adulta exige.

Além disso, a cultura do imediatismo e 
das redes sociais molda expectativas irre-
ais sobre o que significa ser adulto. Muitos 
jovens se veem pressionados a ter suces-
so rapidamente, mas sentem-se perdidos 
quando enfrentam os desafios da vida real. 
Essa comparação constante com os outros 
pode gerar ansiedade e depressão, dificul-
tando ainda mais a capacidade de tomar 
decisões maduras e responsáveis.

Outro aspecto relevante é a dependência 
financeira. Muitos jovens permanecem na 
casa dos pais por mais tempo devido às di-
ficuldades econômicas. Essa situação pode 
levar à procrastinação em relação à inde-
pendência e à falta de habilidades práticas 
necessárias para gerenciar suas finanças e 
responsabilidades diárias.

No entanto, é crucial reconhecer que 
essa incapacidade não é uma falha pesso-
al, mas sim um reflexo das circunstâncias 
em que esses jovens estão inseridos. Para 
promover uma transição saudável para a 
vida adulta, é fundamental oferecer apoio 
emocional e educacional, além de criar es-
paços onde os jovens possam desenvolver 
suas habilidades.

Em suma, a incapacidade da juventude 
de ser adultos funcionais é um desafio que 
requer compreensão e empatia. Ao invés 
de julgar ou rotular, devemos buscar solu-
ções que ajudem esses jovens a se torna-
rem indivíduos autoconfiantes e capazes 
de enfrentar as demandas da vida adulta.

A família tem um papel fundamental na 
introdução desse jovem à sociedade, por 
isso é tão importante que a família esteja 
alinhada em princípios e ideais, além de ter 
dedicação à educação desses jovens.

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Diga não. Diga não sempre que sua vonta-
de seja dizer não.  
Não se culpe.  
Não se mutile.  
Apenas diga não. Não somos nós que 
precisamos entender nossos não, são os 
outros. 
Eles é que precisam entender que temos 
vontades, princípios, razões e emoções 
para querermos ou não querermos dizer 
não. 
As crianças têm o direito de também dizer 
não, talvez se lhes fosse permitido e con-
versado sobre os seus porquês sem pu-
nição, seríamos adultos mais felizes com 
nossas vontades.  
Sem culpas. 
Essa decisão interfere em nossa vida de 
uma forma tão intensa e diária que ás ve-
zes nem percebemos o porquê de estar-
mos com o astral lá embaixo.  
Como poderemos nos sentir bem se esta-
mos fazendo o que não queremos apenas 
para satisfazer os outros. 
Quanto egoísmo carregam os que nos im-
põem tamanha arbitrariedade transvestida 
de camaradagem. 
Bem, se ao nos tornarmos livres e donos 
de nossas vontades, eles, os egoístas se 
distanciarem, não estamos perdendo nada.  
Estamos é ganhando saúde física e men-
tal. Paz interior. 
E nesses dias tão conturbados existe 
algo melhor que paz?

Pela paz, diga não

No dia 18 de feverei-
ro de 2025, o Sol deixa 
Aquário e ingressa em 
Peixes, o último signo do 

zodíaco. Peixes é o último signo da trilo-
gia da Água, e, por ser deste elemento, é 
muito sensível e emotivo. 

No ano de 2025, o signo de Peixes terá 
eventos importantes, pois o planeta Satur-
no deixará seu signo depois de um perídio 
de dois anos e meio, dando um alívio aos 
piscianos. Além disso, os eclipses de 2025 
ocorrerão no eixo Peixes- Virgem, em que 
o nodo norte estará em Peixes, então, é 
uma oportunidade dos piscianos terem 
clareza do seu propósito de vida. Aprovei-
tem, pois isso não acontece todos os dias, 
apenas a cada dezoito anos!!!!

A luz de Peixes é o olhar para o todo, 
a empatia e a sensibilidade. Onde temos 
Peixes no mapa astral, somos sonhadores, 
temos a esperança de um mundo melhor. 
A sombra de Peixes é a ilusão, o escapis-
mo e até mesmo a busca por vícios. É uma 
pena quando vimos belas almas se perde-
rem nesta sombra que traz consequências 
tão tristes. 

O bonito do signo de Peixes é quando 
ele usa sua imaginação para criar, se ins-
pirar, ajudar e se colocar no lugar do outro. 
O eixo peixes – virgem é conhecido como 
o eixo da purificação. Enquanto Virgem 
quer purificar a matéria, Peixes quer puri-
ficar o espírito! Os dois se complementam 
muito bem!

Em 2025, coletivamente, temos a opor-
tunidade de seguir o caminho iluminado de 
Peixes, o caminho da empatia, da sensibili-
dade e da integração. É um convite a olhar 
para o todo, não para fatos pontuais e 
isolados. Então que o Sol brilhe em Peixes 
com toda sua força, beleza e, sobretudo, 
inspiração! 

Sol em Peixes

Na manhã de quinta 06 de fevereiro, o prefeito Delci 
Dimer visitou a faixa de pedestres em frente à Escola 

Alcino Pedro Rodrigues, acompanhado dos secretários 
de Obras e Serviços Públicos, Dilson Boaventura, e de 
Planejamento e Participação Cidadã, Guilherme Biasi, 
além do engenheiro civil Rubem Silveira. A ação mar-
cou o início do projeto de revitalização de todas as fai-
xas escolares do município, priorizadas para garantir 
segurança no retorno às aulas, que ocorrerá na próxima 
semana.

Durante a visita, o prefeito destacou a importân-
cia da iniciativa: “A segurança de nossos estudantes 

é inegociável. Estamos 
reforçando a sinalização 
nas áreas escolares para 
evitar acidentes e garantir 
que pais e alunos tenham 
tranquilidade”. A Secretaria de Obras já está atuando em 
diversas instituições de ensino, com equipes dedicadas 
à pintura e manutenção das travessias.

Após a conclusão das faixas escolares, o trabalho 
será estendido a outros pontos críticos da cidade. “Prio-
rizamos as escolas, mas todas as áreas de maior fluxo 
serão contempladas”, afirmou o secretário Dilson Bo-
aventura.

Administração municipal prioriza 
sinalização escolar para volta às aulas em Torres
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Arroio do Sal foi palco 
do prestigiado show “Tribu-
to a Tim Maia” neste final de 
semana. A atração, apresen-

tada por Tonho Crocco e banda, reuniu centenas de pessoas 
ao lado da Praça da Emancipação, na noite deste sábado (8). 
Com entrada franca, o evento reuniu públicos de diferentes 
gerações no Centro da cidade e movimentou o comércio lo-
cal por sua localização estratégica. 

O show já foi considerado o melhor tributo realizado 

para Tim Maia, um dos maiores cantores da música popular 
brasileira. Tonho Crocco, também vocalista da banda gaúcha 
Ultramen, encantou os presentes com quase 2h de música ao 
cantar sucessos como “Gostava tanto de você”, “Do Leme 
ao Pontal”, “Vale tudo” e “Primavera”. Muitas famílias 
aproveitaram para trazer a sua própria cadeira e aproveitar o 
show reunidos e com maior conforto. 

A Secretaria de Turismo, Esporte, Juventude e Cultura, 
organizadora do evento, se mostrou satisfeita com essa mo-
bilização do público. “Tim Maia é um ícone da música. Por 
conta da qualidade deste show, tivemos uma forte partici-
pação da comunidade. Estamos felizes com a realização de 
mais um evento de sucesso”, diz o secretário de Turismo, 
Luciano Costa. 

Tributo é prestado há 20 anos
Pioneiros na homenagem para Tim Maia, Tonho Crocco 

e banda prestam este tributo ao cantor há 20 anos. O show já 
percorreu centenas de cidades brasileiras, esteve em quatro 
edições do Planeta Atlântida e se apresentou na Europa e 
Estados Unidos. Atualmente, a banda é formada por cinco 
integrantes: o vocalista e compositor Tonho Crocco, o bate-
rista Pancho Santos, o baixista Flávio Passos, o guitarrista 
Chico Paixão e o tecladista Leonardo Boff.

Mais de 200 pessoas participaram de passeio ciclístico 
de Arroio do Sal 

O passeio ciclístico de Arroio do Sal foi um verdadeiro 
sucesso de público. Alcançando o propósito de proporcio-
nar saúde e lazer para a comunidade e os turistas, o evento 
reuniu mais de 200 pessoas em ação realizada na tarde de 
sábado (8). A pedalada foi feita toda em trajeto asfaltado, 
iniciou no Centro da cidade, indo até a Camboim e passando 
em diferentes lugares da cidade.  

O ponto de saída e chegada da ação foi o prédio da Secre-
taria de Turismo, Esporte, Juventude e Cultura, organizadora 
da ação, em frente à Praça do Mar. Após acessar a ciclovia 
de Arroio do Sal, os ciclistas passaram por diferentes locais 
de Arroio do Sal, seguido até o destino final pela Av. Inter-
praias. 

Para garantir a segurança dos participantes, o passeio foi 
escoltado durante todo o percurso pela Brigada Municipal e 
outros carros de apoio de parceiros, como o do SESC (Servi-
ço Social do Comércio). Laguna Bikes e Chimbo Bicicletas 
foram outros apoiadores desta iniciativa esportiva. 

Bicicleta sorteada para a população 
O evento também contou com sorteio de brindes para 

os participantes. Entre os prêmios estiveram uma bicicleta e 
ingressos para o parque aquático Acqua Lokos. O prefeito de 
Arroio do Sal, Luciano Pinto, foi um dos ciclistas presente 
nesse grande grupo. “Sempre irei incentivar o esporte, par-
ticipando ativamente de iniciativas como esta. Pedalar faz 
muito bem para a saúde! ”, disse o prefeito durante o evento. 

Surf adaptado e Operação Verão Total promovem in-

Sucessos do “Tributo a Tim Maia” 
reúnem multidão no Centro de Arroio do Sal 

clusão à beira mar de Arroio do Sal 
O final de semana foi marcado por atividades esportivas, 

recreativas e de lazer na beira mar de Arroio do Sal. Pessoas 

com deficiência física ou com mobilidade reduzida tiveram 
um sábado (8) diferente através de aulas de surf adaptado. 
Proporcionando momentos únicos e inclusivos, a equipe do 
projeto Garopa recebeu aos banhistas das 10h às 17h, no 
Quiosque do Turismo. 

As aulas e banhos adaptados foram oferecidos para todos 
que quisessem vivenciar o surf e ter o contato com o mar. 
Uma equipe de até quatro professores ficou à disposição dos 
banhistas para garantir a total segurança. “Esse projeto vem 
para quebrar essa barreira de que pessoas que não podem 
fazer determinado esporte. A natureza e o mar abraçam todo 
mundo”, explica Rubi Minuzzo, professora no projeto. 

O Garopa é uma iniciativa inclusiva, promovido pelo 
L’Aqua (Centro de Desenvolvimento de Esportes, Lazer e 
Cultura) e pela UCS (Universidade de Caxias do Sul). Os 
alunos do Garopa, de Caxias, também estiveram presente 
para praticar as suas aulas surf na beira mar de Arroio do Sal. 

Operação Verão Total 
Outra iniciativa trazida em parceria pela Secretaria de 

Turismo, Esporte, Juventude e Cultura foi a Operação Verão 
Total. O projeto da Secretaria Estadual de Esporte e Lazer e 
do CRF2/RS (Conselho Regional de Educação Física da 2ª 
Região) passa por todas as praias do litoral gaúcho com a sua 
van SEL. A comunidade de Arroio do Sal pode conferir aulas 
de ritmos, oficina de pinturas e atividades diversas na Praça 
do Mar, na Av. Assis Brasil. Outros atrativos, como cama 
elástica, brinquedos infláveis, materiais esportivos e piscina 
de bolinhas, ficaram disponíveis para as crianças. 

Carnaval: Turismo prestigia ensaios de escolas de 
samba e confere preparativos finais

Faltam apenas três semanas para o desfile oficial do Car-
naval 2025 de Arroio do Sal. As escolas de samba Camas, 
Saímos Sem Querê e Gigantes da Orla estão realizando os 
últimos ensaios e finalizando os preparativos para o con-
curso. Prestando o seu apoio e divulgando os trabalhos das 
entidades carnavalescas, a equipe da Secretaria de Turismo, 
Esporte, Juventude e Cultura prestigiou os três ensaios du-
rante a noite deste sábado (8). 

As presidências das escolas se mostraram ansiosas para 
os últimos dias. Mas, garantem que o público verá verda-
deiros espetáculos na Avenida Assis Brasil, novo local dos 

desfiles. A primeira a ser visitada foi a escola Saímos Sem 
Querê, no balneário Figueirinha. A atual campeã do Carna-
val trará para a avenida o tema enredo “As 7 maravilhas do 
mundo moderno”. “Estamos ansiosos para mostrar tudo que 
fizemos durante o ano. Queremos deixar bem claro para as 
pessoas quais são essas maravilhas e em quais lugares (do 
mundo) elas estão”, explica Carla Rosane Ferro, presidente 
do SSQ. 

Camas retorna ao concurso 
Uma novidade do Carnaval de 2025 é a volta do Camas 

para a competição. A escola vinha se apresentando apenas 
como bloco e neste ano disputará o título com o enredo 
“Yeyé Omo Ejá”, homenageando a entidade africana Ie-
manjá. Durante o ensaio, na esquina com a Av. Assis Brasil, 
o presidente Alexandre Machado de Oliveira garantiu que 
o público terá um desfile muito bonito e técnico.  “É uma 
sensação de ansiedade, falta pouco tempo. Acredito que as 
pessoas vão se surpreender porque vamos apresentar um lin-
do espetáculo como Arroio do Sal merece, uma linda escola 
desfilando”, diz Oliveira. 

Gigantes quer surpreender o público 
A equipe do Turismo encerrou as visitas no ensaio 

da Gigantes da Orla, próximo da Praça do Mar. A es-
cola trará para o Carnaval os encantos do circo, com 
o tema enredo “Aplausos, a Gigantes é o picadeiro da 
alegria”. Franciele Sheffer da Silveira, vice-presidente 
e responsável pela comissão de frente, garante que o 
objetivo principal é surpreender a plateia. “Todo mun-
do espera um desfile alegre, e será. Mas, queremos ten-
tar fazer algo fora da caixa. Acho que até todos espe-
ram que a comissão faça algo óbvio, mas, não vai ser. 
Vamos trazer surpresas”, fala Franciele. 

Mostra de samba enredo 
Até o Carnaval, Arroio do Sal continuará sendo 

palco para o samba através dos ensaios das escolas. 
Mas, a Prefeitura de Arroio do Sal está organizando a 
mostra dos sambas enredos no dia 22, próximo sábado, 
na Praça da Emancipação. No evento, as três baterias 
e harmonias das entidades carnavalescas se apresen-
tarão para que o público conheça as músicas e temas 
de 2025. Em breve, a Secretaria de Turismo divulgará 
mais informações. 

Camas

Gigantes 
da Orla

Saímos Sem Querê
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Idosos ganharão fraldas geriátricas em SC

Dando início aos trabalhos de 2025, a Co-
missão de Constituição e Justiça (CCJ) aprovou, 
na manhã de terça-feira (11), o Projeto de Lei 
(PL) 418/2023, que assegura a idosos e pes-
soas com deficiência o acesso gratuito a fraldas 
descartáveis, para uso contínuo ou temporário. 
Conforme o projeto, de autoria do deputado Marcos 
da Rosa (União), o benefício será direcionado a 
pessoas em situação de carência econômica (ren-
da familiar de até três salários mínimos mensais). 
Já os custos decorrentes da ação, ficarão sob a 
responsabilidade do orçamento geral do Estado.

SC em alta na criação de empresas
Santa Catarina começou 2025 com um desem-

penho notável na abertura de novas empresas. 
Conforme dados da Junta Comercial do Estado de 
Santa Catarina (Jucesc), o primeiro mês do ano 
registrou a abertura de 31.970 novos negócios, um 
crescimento de 44,1% em relação a janeiro de 2024, 
quando 22.183 empresas foram abertas. Assim, o 
aumento expressivo reforça a evolução contínua 
do ambiente empreendedor no estado, impulsiona-
do por inovações e incentivos ao setor empresarial. 
Outro dado relevante deste início de ano é a 
faixa etária dos novos sócios. Enquanto os úl-
timos meses de 2024 apresentavam um nú-
mero maior em outra faixa etária, em janeiro de 
2025 a maioria dos novos empresários está en-
tre 21 e 30 anos, totalizando 12.948 registros. 
Mais de 10 mil vagas de empregos em SC 
Santa Catarina segue em destaque na geração de 
empregos no país, com 10.305 vagas abertas em 
diversos setores da economia. Dentre essas opor-
tunidades, 276 são destinadas exclusivamente a 
pessoas com deficiência (PCD), reforçando o com-
promisso do estado com a inclusão no mercado de 
trabalho.

Veja vagas aqui na região 
Araranguá: 307, Criciúma: 95 (PCD: 05), Forquilhi-
nha: 40,  Içara: 14, Laguna: 74 (PCD: 01),  Morro 
da Fumaça: 172 (PCD: 01), Praia Grande: 03, Si-
derópolis: 08, Tubarão: 258, Urussanga: 19

Violência contra jornalistas
O jornalismo ganhou uma ferramenta que, caso 

atinja seus objetivos, resultará em garantias para 
o bom exercício da profissão, em especial nas si-
tuações de violência contra aqueles que cumprem 
seu papel de informar.

Na sexta-feira, 7 de fevereiro, o prefeito Valmir 
Rodrigues e o vice-prefeito Mateus Porto visita-
ram a estação de tratamento de esgoto da CASAN 
em Forquilhinha (SC). A iniciativa surgiu após 
questionamentos da comunidade de Curralinhos, 
onde será instalada a futura estação de tratamento 
de Passo de Torres. Os moradores demonstraram 
preocupação com possíveis odores, um problema 
comum em sistemas mais antigos.

Durante a visita, os técnicos da CASAN expli-
caram o funcionamento da estrutura de Forquilhi-
nha e destacaram que o modelo a ser implantado 
em Passo de Torres será ainda mais moderno. O 

A Prefeitura de Passo de 
Torres, por meio da Secreta-
ria de Educação e Cultura, 
deu início ao ano letivo com 
uma qualificação especial 
voltada a todos os profissio-
nais da educação do municí-
pio. O evento contou com a 
palestra do professor Lúcio 
Stein, administrador, psi-
copedagogo e especialista 
no trabalho com dependen-
tes químicos, que acumula 
mais de 30 anos de experi-
ência na área educacional. 
Com uma abordagem di-
nâmica e reflexiva, Stein 
proporcionou um momento 
de aprendizado e troca de 
experiências, reforçando a 
importância do papel dos 
educadores na formação das 
novas gerações.

A palestra teve como 
tema “Navegar é Preciso”, 
inspirado na célebre frase 
de Fernando Pessoa. A me-
táfora convida à reflexão 
sobre a importância de ter 
instrumentos adequados 
para conduzir a própria tra-
jetória, seja na vida pessoal 
ou profissional. Durante o 
encontro, foi ressaltado que 
o conhecimento, aliado a 
valores como respeito, ho-
nestidade e ética, formam 
a base para um ensino de 
qualidade e para a constru-

sistema utilizará processos avançados de trata-
mento biológico e químico, eliminando odores e 
garantindo que os efluentes sejam tratados dentro 
dos padrões ambientais. Edson, morador de Cur-
ralinhos e representante da comunidade, acompa-
nhou a visita e ficou satisfeito com as explicações.

O engenheiro químico Vinícius Lagares de-
talhou todas as etapas do tratamento de esgoto, 
começando pela separação de resíduos sólidos, 
passando pelo tratamento biológico – onde mi-
crorganismos degradam a matéria orgânica – e fi-
nalizando com a etapa físico-química, que remove 
as demais impurezas antes do descarte no meio 
ambiente. Segundo ele, sistemas antigos que ge-
ravam odores fortes devido ao acúmulo de lodo 
e gases, estão sendo substituídos por tecnologias 
mais eficientes e sustentáveis.

O prefeito Valmir reforçou a importância do sa-
neamento básico e da transparência com a popula-
ção. “O saneamento é um investimento essencial 
para a saúde e o desenvolvimento do município. 
No entanto, precisávamos esclarecer à comunida-
de de Curralinhos que esse avanço não trará im-
pactos negativos, como o mau cheiro, que foi um 
problema no passado”, afirmou.

A visita também contou com a presença do 

secretário de Adminis-
tração, André Porto, do 
chefe operacional da 
CASAN em Passo de 
Torres, Maicon Dione Clarinda, e do gerente da 
unidade no município, Wellington Réus de Araújo.

Prefeito Valmir e vice-prefeito Mateus visitam estação 
de tratamento da CASAN para avaliar nova tecnologia

Início do Ano Letivo com Formação e 
Valorização dos Profissionais da Educação

ção de uma sociedade mais 
justa.

Uma das dinâmicas 
aplicadas trouxe um exer-
cício simbólico: os partici-
pantes construíram barcos 
de papel e trocaram entre si, 
assumindo a responsabili-
dade de cuidar do barco de 
um colega. O objetivo foi 
demonstrar que, no ambien-
te profissional, cada pessoa 
é influenciada pelo grupo e 
que o sucesso de um depen-
de do apoio e comprometi-
mento de todos. A atividade 
reforçou a importância da 
colaboração na gestão esco-
lar, desde os serventes, mo-
toristas, professores até os 
coordenadores e diretores.

O prefeito Valmir Ro-
drigues enfatizou o com-
promisso da administração 
com a educação: “Nos úl-
timos quatro anos, investi-
mos fortemente na melhoria 
das nossas escolas. Amplia-
mos todas as unidades de 
ensino, equipamos salas 
de aula e cozinhas, valori-
zamos nossos professores 
com o pagamento do piso 
nacional e a implementação 
do plano de carreira da edu-
cação. Estamos criando as 
condições necessárias para 
que o ensino de Passo de 
Torres seja referência em 

toda a região”, afirmou.
A nova secretária de 

Educação e cultura, Janaina 
Scheffer, abriu os trabalhos 
saudando os profissionais e 
destacando os desafios que 
a pasta enfrenta. Conscien-
te da responsabilidade que 
assume, reforçou o com-
promisso de trabalhar em 
conjunto com todos os edu-
cadores para garantir um 
ensino de excelência: “Sei 
que teremos muito trabalho 

pela frente, mas tenho certe-
za de que, com a dedicação 
de cada um, construiremos 
uma educação cada vez 
mais forte e transformado-
ra”, destacou.

A formação reuniu pro-
fessores e servidores de 
todas as áreas da educação 
municipal, reforçando a im-
portância do aprendizado 
contínuo e do trabalho em 
equipe para um ensino de 
qualidade.
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Fevereiro

Grazi Mota, e  Emerson 
De Lima,  de Torres co-
memoram aniversário no 
mesmo dia, na terça (18). 
Que o aniversário seja re-
pleto de palavras de ca-
rinho e abraços sinceros. 
Parabéns aos dois!

Milene Costa Dalpiaz, de Tor-
res, colhe mais uma rosa no jar-
dim da existência no domingo 
(16). Que a alegria de viver mar-
que presença nesta linda cele-
bração do seu aniversário. Para-
béns, amiga! 

Edemilso Schmidt  (Guti), de 
Arroio dos Sal, comemora mais 
um ano de vida na quarta (19). 
Curta este aniversário com ale-
gria e receba mais um ano de 
vida com gratidão. Parabéns!

Renata Scheffer, de Torres, 
comemora mais uma primavera 
na sexta (hoje, 14). Você já viveu 
muitos sonhos, mas ainda tem 
muitos mais para realizar. Para-
béns e um feliz aniversário!

Pedro Ramon, morador de 
Caxias do Sul e com casa em 
Torres, comemora mais um ano 
de vida no sábado (15). Feliz 
aniversário! Que você faça desse 
dia, um momento muito especial, 
pois momentos como esses são 
para serem lembrados. Para-
béns!

Marcus Krás Costa, de Torres, 
comemora seu aniversário no 
sábado (15). Parabéns por mais 
um ano de vida! Sorria, dance, 
pule de felicidade e celebre seu 
dia em grande estilo. 

Vani Ribeiro, de Arroio do Sal, 
comemora mais uma primavera 
na segunda (17). Curta seu ani-
versário com muita energia e o 
coração repleto de paz e amor. 
Parabéns!

Frase da semana 
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Na última semana, o vereador José Milanez esteve 
presente em uma reunião importante com a Associação 
Comunitária da Praia Paraíso - ACOMPP, em Torres. O 
encontro, realizado na sede da associação, contou com a 
participação de diversas lideranças comunitárias e resi-
dentes locais, que trouxeram à tona questões cruciais para 
a comunidade.

Um dos principais temas discutidos foi a melhoria da 
infraestrutura local. Os moradores destacaram a necessi-
dade de reparos nas vias públicas, melhorias na ilumina-
ção e a instalação de mais pontos de coleta de lixo. Além 
disso, a segurança foi uma preocupação recorrente.

O vereador José Milanez ouviu atentamente todas as 
demandas e se comprometeu a levar as questões para de-
bate na Câmara de Vereadores. Ele ressaltou a importância 
da participação ativa da comunidade e afirmou que conti-
nuará trabalhando para buscar soluções junto aos órgãos 
competentes.

“É fundamental ouvir a voz da comunidade e trabalhar 

Vereador José Milanez participa de reunião 
com a Associação Comunitária da Praia Paraíso

em conjunto para atender às necessidades locais. A Praia 
Paraíso é um patrimônio de todos nós, e vamos unir es-
forços para garantir melhorias significativas”, afirmou o 
vereador.

A reunião na Praia Paraíso é um exemplo de como a 
comunicação direta entre representantes e a população 
pode resultar em avanços positivos para a comunidade. A 
união de esforços e o diálogo contínuo são essenciais para 
o desenvolvimento sustentável e a qualidade de vida dos 
moradores.

O Presidente da ACOMPP, Victor Hugo Braz, agrade-
ceu a presença do vereador na 1° reunião com  a comuni-
dade. 

Zé Milanez Visita Secretários para 
discutir iniciativas de Assistência Social 
e Planejamento para Torres

Na última semana, o vereador Milanez realizou uma 
visita à secretária de Assistência Social, Michele Brocca, 
e ao secretário de Planejamento e Participação Cidadã, 
Guilherme Biasi. O encontro teve como objetivo discu-
tir iniciativas e políticas públicas que possam aprimorar a 
qualidade de vida dos moradores e garantir um desenvol-
vimento sustentável para o município.

Durante a visita, o vereador Milanez e os secretários 
abordaram diversos temas, incluindo programas de assis-
tência social que visam atender às famílias em situação de 
vulnerabilidade, além de projetos de planejamento urbano 
que buscam melhorar a infraestrutura da cidade e promo-
ver um crescimento ordenado.

A secretária Michele Brocca destacou a importância de 
fortalecer as parcerias entre o poder legislativo e executi-
vo para implementar ações eficazes de assistência social. 
Ainda cita que a colaboração entre os diferentes setores do 
governo é fundamental para que possamos oferecer servi-
ços de qualidade e garantir o bem-estar da população.

Por sua vez, o secretário 
Guilherme Biasi ressaltou a 
necessidade de um planeja-
mento estratégico para o de-
senvolvimento urbano. Para 
o secretário, devemos pensar 
a cidade de forma integrada, 
levando em consideração 
aspectos sociais, ambientais 
e econômicos. Assim conse-

guiremos construir um mu-
nicípio mais sustentável e 
inclusivo.

O vereador Milanez 
enfatizou seu compromisso em atuar de forma proati-
va na busca por 
soluções que be-
neficiem a comu-
nidade. “Nossa 
missão é trabalhar 
em conjunto para 
atender às deman-
das da população 
e promover um 
desenvolvimento 
equilibrado para 
a cidade. Tenho a 
certeza de que es-
tamos no caminho 
certo para alcançar 
esses objetivos”, 
concluiu Milanez.

Rogerinho falou 
que irá lutar para que 
Torres conquiste o selo 
Delegacia Amiga dos 
Animais em Torres, ele 
relembrou que a Po-
lícia Civil lançou em 
2021 o Selo Delegacia 
de Polícia Amiga dos 
Animais, projeto este 

que institui o cartório 
especializado para cri-
mes de maus tratos aos 
animais.

Rogerinho explica 
a necessidade de Tor-
res também ser con-
templada, visto que no 
município existe alta 
incidência de crimes 

contra os animais, os 
quais acontecem das 
mais variadas formas, 
como abandono, enve-
nenamento, agressão 
física, privação de água 
e alimento, confina-
mento em espaços de 
tamanho insuficiente, 
dentre outros.

Vereador Rogerinho anuncia que lutará 
pela Delegacia Amiga dos Animais



Peixes - 20/02 a 20/03 - Com Mercúrio ingressando em seu signo, 
sua sensibilidade e criatividade estão em alta. Aproveite para explo-
rar projetos artísticos, momentos de introspecção e sua intuição.
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Receitas de Família - Cachorro quente de forno

Áries - 21/03 a 20/04 -  Assuntos ligados a filhos 
ganham destaque, seja em momentos de convi-
vência mais intensa ou em questões relacionadas 

à fertilidade. 
 Touro - 21/04 a 20/05 -  Escolha programas 

mais tranquilos e tire momentos para re-
flexão. Esteja atento ao ambiente profis-
sional, evitando atritos e mantendo a har-

monia em equipe.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - É um ótimo momento para criar e compartilhar ideias, aprovei-
tando uma intuição mais aflorada com a entrada de Mercúrio em Peixes. Use essa energia 
para explorar sua criatividade e inspirar os outros com sua visão única.

Câncer - 21/06 a 21/07 - O início da semana pode trazer reflexões sobre o passa-
do, mas é importante não se prender ao que já passou. Ao longo dos dias, o foco 
se volta para organizar seu tempo e cuidar de suas finanças.

Leão - 22/07 a 22/08 - É uma semana de destaque, seja nas relações ou no 
trabalho. Há oportunidades para transformar sua imagem ou até renovar o 
visual, desde que isso esteja alinhado à sua essência. 

Virgem - 23/08 a 22/09 - Você inicia a semana com muita demanda no 
trabalho e precisará organizar sua agenda para lidar com possíveis im-
previstos. Não se sobrecarregue: respeite seus limites e cuide da saúde. 

Libra - 23/09 a 22/10 - A semana traz boas oportunidades no trabalho, mas 
será essencial incluir mais leveza na rotina. Permita que as coisas fluam com 
naturalidade e aproveite o final da semana para colaborações e trocas de 

ideias.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Este também é um momento ideal para plane-
jar viagens e explorar novos conhecimentos. Dentro de casa, as conversas 
podem ter um tom mais intenso, então escolha bem os momentos para 

resolver pendências. 

Sagitário - 22/11 a 21/12 - Organizar as finanças será o tema da 
semana, com foco em equilibrar dívidas e despesas. A energia da 
paixão está em alta, trazendo intensidade às relações.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - A semana favorece acordos e o fortalecimento 
de relações. Seja em grupo ou a dois, as interações fluem de forma mais leve, 
ajudando a aliviar o cansaço. Alguns assuntos do passado podem ressurgir, 

mas você terá força para seguir em frente e deixar para trás o que não serve mais

Aquário - 21/01 a 19/02 - É hora de cuidar melhor da sua saúde, tanto fí-
sica quanto mental. Comece a semana revisando sua rotina e eliminando 
hábitos que não te favorecem. A fase também pede atenção aos relacio-

namentos, especialmente no trabalho.

Ingredientes:
12 salsichas cozidas e pica-

das em rodelas
1 sachê de molho de tomate
1 lata de milho
1 cebola picadinha
1 pote de requeijão
1 pacote de pão de forma
1 lata de ervilha (opcional)
Mussarela para cobrir o refra-

tário
1 pacote de batata 

palha
Modo de fazer o 

Molho :
Faça o molho, 

refogue a cebola, 
o alho, coloque a 
massa de tomate e o 
milho, sal à gosto e 
deixe ferver.

Pique as salsichas 
em rodelas e reserve

MONTAGEM

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Em um refratário coloque um 
pouco de molho, uma camada 
de pão, outra de molho, coloque 
todas as salsichas, uma cama-
da do requeijão, uma camada 
de pão, coloque o restante do 
molho e cubra com mussarela 
e leve pra gratinar a 180C° por 
15 min. Retire do forno e colo-
que batata palha, fica incrível, 
façam!!

CRUZADA DA SEMANA
Resposta página 12
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Na tarde de quinta (06), o deputado estadual 
Luciano Silveira (MDB) realizou uma visita de 
cortesia ao gabinete do prefeito de Torres, Delci 
Dimer. O encontro, que ocorreu na sede da prefei-
tura, teve como objetivo alinhar ações e discutir 
pautas de interesse comum para o município, re-
forçando a cooperação entre os governos munici-
pal e estadual.

Durante a reunião, foram abordados temas 
como projetos de infraestrutura, demandas na 
área da saúde e educação, além de iniciativas para 
impulsionar o turismo e a geração de empregos 
na região. O prefeito destacou a importância do 
diálogo constante com 
o Legislativo estadual 
para avançar em polí-
ticas públicas que be-
neficiem diretamente a 
população. “Essa apro-
ximação é fundamental 
para garantir recursos e 
soluções que atendam às 
necessidades de Torres”, 
afirmou Delci.

O deputado Luciano 
Silveira ressaltou o com-
promisso de trabalhar em 

conjunto com a gestão municipal. “Nosso propó-
sito é somar esforços para transformar propostas 
em realidade. Torres é um município estratégico, 
e quero contribuir para seu desenvolvimento sus-
tentável”, declarou.

Estavam presentes no encontro o vice-prefei-
to, André Pozzi, o secretário de Obras e Serviços 
Públicos, Dilson Boaventura, a secretária de Edu-
cação, Rosa Lummertz, o presidente da Câmara 
de Vereadores, Igor Be-
reta, o vereador Clau-
dio Rocha e a servidora 
Simone.

Deputado Luciano Silveira visita prefeito Delci Dimer

Na última sexta-fei-
ra, 07 de fevereiro, a 
Praia Grande recebeu 
o primeiro Sunset da 
temporada do Verão 
Cultural de Torres, 
reunindo dezenas de 
pessoas em uma noite 
repleta de arte e en-
tretenimento. O even-
to, promovido pela 
prefeitura através da 
Secretaria da Cultura 
e do Esporte, contou 
com aulas de dança 

ministradas pelos re-
nomados Paula Schre-
ck e Marcelo Coelho, 
além de shows musi-
cais que animaram o 
público.

A programação co-
meçou com uma di-
nâmica aula de dança, 
que integrou parti-
cipantes de todas as 
idades, seguida por 
apresentações de Tai 
e Banda, Grupo Vem 
que Tem e Casal Vin-

tage, que levaram rit-
mos variados ao palco. 
O clima festivo seguiu 
com os beats eletrizan-
tes de DJ Jef Dubz e o 
talento vocal de Nanda 
Virtuozo, garantindo 
energia contínua à bei-
ra-mar.

No sábado, 08 de 
fevereiro,  foi a vez 
da Praça XV receber o 
Sunset do Verão Cul-
tural que contou com 
a dança do Studio Ca-

mila Oliveira, e muita 
música com Sahume-
rios e Mocambo.

O sucesso do Sun-
set reforça o com-
promisso da admi-
nistração municipal 
em oferecer opções 
culturais gratuitas e 
de qualidade duran-
te o verão. “Eventos 
como este fortalecem 
o turismo e a inte-
gração comunitária”, 
destacou a diretora de 

Cultura, Mini Lages. 
A próxima edição do 
Verão Cultural já está 

sendo preparada, com 
novidades para todos 
os públicos.

Primeiro Sunset do Verão Cultural atrai grande público com música e dança

A Amlinorte realizou na manhã desta quarta-
-feira, dia 12 de fevereiro de 2025, a Assembleia 
Regional com os secretários municipais de Assis-
tência Social, onde foi eleita a nova diretoria do 
Colegiado dos Gestores de Assistência Social – 
COGEMAS Amlinorte. 

Esse colegiado está vinculado a Federação das 
Associações de Municípios – FAMURS, com a 
responsabilidade dos gestores de representar a re-
gião e levar as pautas e necessidades para os de-
bates junto ao Estado e União. 

A secretária de Assistência Social de Torres, 
Michele Brocca Duarte, foi eleita Presidente, ten-
do como Suplente a secretária de Dom Pedro de 
Alcântara, Márcia Denize da Luz. A gestão ainda 
é composta por um Secretário e Suplente, sendo 
representada respectivamente pelas secretárias de 
Imbé, Renata Nunes, e de Balneário Pinhal, Cari-
ne Martins dos Santos. 

O encontro foi realizado na sede da Amlinorte, 
contando com a maioria dos gestores da região, 
sendo que a próxima assembleia deverá acontecer 
em 12 de março de 2025, na sede em Osório.

Rose Scherer – Jornalista (6.175)/Assessoria 
de Imprensa da Amlinorte

Eleita nova diretoria do COGEMAS Amlinorte
Da esquerda para 

direita: Márcia Deni-
ze, Michele Brocca, 
Renata Nunes e Cari-
ne Martins.
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Nesta segunda-fei-
ra, dia 10, a Brigada 
Militar deu início à 
Operação Volta às Au-
las em diversas cida-
des do Litoral Norte. 
Os lançamentos ocor-
reram simultaneamen-
te nos municípios de 
Torres, Tramandaí, 
Capão da Canoa, Ci-
dreira, Santo Antônio 
da Patrulha e Osório, 
marcando o início das 
ações que visam ga-
rantir um retorno se-
guro às atividades es-

colares.
A operação tem 

como objetivo reforçar 
o policiamento no en-
torno das escolas, pre-
venindo ocorrências 
policiais e organizan-
do o fluxo de trânsito, 
que se intensifica com 
o retorno das aulas. 
Durante o período de 
execução, a Brigada 
Militar atuará na fis-
calização de infrações, 
na segurança dos pe-
destres e na prevenção 
de crimes, promoven-

do um ambiente mais 
seguro para alunos, 
pais e profissionais da 
educação.

Além da presença 
ostensiva dos policiais, 
a operação também 
busca conscientizar 
motoristas e pedestres 
sobre a importância do 
respeito às normas de 
trânsito, principalmen-
te nos horários de en-
trada e saída das esco-
las. A colaboração da 
comunidade é essen-
cial para garantir um 

retorno às aulas mais 
tranquilo e organizado.

Em Capão da Ca-
noa, o evento contou 
com a presença da 
comandante do Des-
tacamento Especial 
de Capão da Canoa, 
major Graciela Mi-
chelotti Dall Ongaro, 
além da secretária de 
Educação de Xangri-
-Lá, Maria Nazarete, 
e da supervisora da 
Secretaria de Educa-
ção de Capão da Ca-
noa, Realiane Pereira.  

Em Tramandaí, estive-
ram presentes o vice-
-prefeito, Claudiomir 
da Silva Pedro, major 
Marcelo Nogueira da 
Silva e uma represen-
tante da Secretaria de 
Educação de Imbé.

Já em Torres, parti-
ciparam o comandan-
te do Destacamento 
Especial da 2ª Com-
panhia de Polícia, 
major João Paulo An-
drighetto. A diretora 
da Escola Estadual de 
Ensino Fundamental 

Prof. Justino Alberto 
Tietboehl, Renata Car-
valho Flores, também 
esteve presente. 

Em Osório, o even-
to foi conduzido pelo 
comandante da 1ª 
Companhia Policial-
-Militar, capitão Artur 
Araújo. Em Cidreira, o 
lançamento aconteceu 
na sede da Companhia 
Policial-Militar e em 
Santo Antônio, as vi-
sitas às Instituições de 
Ensino já começaram.

Texto: SD PM Tatiane

Operação Volta às Aulas é lançada no Litoral Norte

Resposta cruzada

A mulher presa 
sob suspeita de en-
venenar farinha com 
arsênio foi encontra-
da morta na manhã 
de ontem (quinta, 13) 

dentro de sua cela na Penitenciária Estadual 
Feminina de Guaíba.

Deise Moura dos Anjos, de 42 anos, es-
tava em prisão preventiva desde o dia 5 de 
janeiro e foi localizada sem vida durante a 
conferência matinal dos agentes penitenciá-
rios.

De acordo com o chefe da Polícia, Fer-
nando Sodré, o corpo apresentava sinais de 
enforcamento.

“Vamos apurar as circunstâncias agora”, 
declarou Sodré.

A Polícia Penal informou que Deise esta-
va sozinha na cela e que a morte será investi-
gada pela Polícia Civil e pelo Instituto-Geral 
de Perícias (IGP). Os agentes penitenciários 
prestaram os primeiros socorros e acionaram 
o Serviço de Atendimento Médico de Urgên-

cia (Samu), que confirmou o óbito no local.
Deise Moura dos Anjos estava inicialmen-

te detida em Torres, mas havia sido transferi-
da recentemente para a unidade prisional de 
Guaíba.

Ela era investigada pela morte de três pes-
soas da mesma família, em 23 de dezembro, 
na cidade de Torres, após um suposto enve-
nenamento com arsênio.

As vítimas consumiram um bolo que te-
ria sido preparado pela sogra. Além disso, a 
mulher também era suspeita de envolvimen-
to na morte de seu sogro, ocorrida em setem-
bro de 2024.

As autoridades ainda não divulgaram de-
talhes sobre possíveis motivações ou even-
tuais registros de ameaças contra a presa.

O caso segue sob investigação.

Suspeita do caso do bolo envenenado encontrada morta 

Na noite de quarta (12), um grave aciden-
te na Rota do Sol resultou na morte de Paulo 
Henrique de Vargas Constante, de 56 anos.

O caminhoneiro conduzia um Mercedes 
Benz Actros 2546 LS com reboque quando 
perdeu o controle do veículo no km 15 da RS-
486, em Itati.

O caminhão tombou às margens da rodovia 
e, em seguida, um princípio de incêndio foi 
registrado próximo à cabine.

O Comando Rodoviário da Brigada Militar 
(CRBM) atendeu a ocorrência por volta das 
20h40min. Segundo a guarnição, as causas do 

acidente ainda são desconhecidas.
O caminhão seguia no sentido Serra-Litoral 

quando o condutor perdeu o controle em uma 
curva, resultando no tombamento.

Além da tragédia, um fato agravante foi 
constatado: o veículo de carga estava trafe-
gando em horário proibido.

Conforme as regras de restrição de circula-
ção na RS-486, caminhões pesados, entre 23 

e 57 toneladas, não podem transitar no trecho 
entre 18h e 7h.

A Polícia Rodoviária e o Corpo de Bombei-
ros foram acionados para atender a ocorrência.

A perícia irá investigar as circunstâncias 
do acidente e se houve falha mecânica, erro 
humano ou outros fatores que possam ter con-
tribuído para a perda de controle do veículo.

O trânsito na região precisou ser parcial-
mente interrompido 
para a remoção do ca-
minhão e realização 
dos procedimentos pe-
riciais.

Motoristas que tra-
fegam pela Rota do 
Sol devem redobrar a 
atenção, especialmente 
em trechos sinuosos da 
rodovia, onde aciden-
tes desse tipo são re-
correntes.

Caminhoneiro morre em acidente na Rota do Sol em Itati
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 O 2º Campeonato Municipal de Sinuca de 
Dom Pedro de Alcântara, programado para 
março de 2025, prestará uma homenagem 
a José Francisco Hendler, conhecido como 
Juca, que faleceu em 2017, deixando três fi-
lhos. Morador da comunidade do Morro dos 
Passarinhos, Juca era um grande entusiasta 
da sinuca e sempre esteve envolvido com o 
esporte.

A família expressou gratidão pela home-
nagem, ressaltando a ligação de Juca com a 
modalidade. “Ficamos muito felizes em ser-
mos lembrados e agraciados com essa lin-
da homenagem. Nosso pai amava a sinuca 
e merece esse reconhecimento”, destacou 
Adriano Hendler, um dos filhos do homena-
geado.

O convite oficial foi entregue à família na 
última quinta-feira, 6 de fevereiro, pelo coor-
denador de esportes, Rafael Raupp, que es-
teve acompanhado da vice-prefeita, Cátia Lu-
mertz. “Juca sempre foi uma pessoa do bem, 
apaixonado pela sinuca. Não poderíamos 
deixar de homenageá-lo nesta competição, 
que foi idealizada no ano passado e chega 
ainda mais forte em 2025”, afirmou Raupp.

A competição será realizada nas comuni-
dades do município, com equipes formadas 
por cinco jogadores cada. As inscrições estão 
abertas até 15 de fevereiro e podem ser fei-
tas diretamente com o coordenador de espor-
tes, Rafael Raupp, pelo telefone (51) 99732-
0327.

A Praia dos Molhes, em 
Passo de Torres, foi pal-
co de um evento esportivo 
inédito no último domingo 
(9), reunindo duas modali-
dades: Futevôlei e Vôlei de 
Duplas. A arena montada à 
beira-mar recebeu mais de 
50 duplas inscritas e atraiu 
centenas de pessoas, entre 
atletas, amigos e familiares, 
em um dia perfeito para a 
prática esportiva.

Com uma estrutura bem 
organizada e jogos acon-
tecendo simultaneamente 
em três quadras, o evento 
transcorreu sem atrasos e 
manteve um alto nível com-
petitivo. Durante todo o dia, 
os atletas tiveram à dispo-
sição frutas e água, e uma 
novidade especial marcou 
esta edição: a parceria com 
o Açaí da Barra, que distri-
buiu gratuitamente porções 
refrescantes de açaí para os 
participantes.

A noite da última sexta-feira, 7 de fevereiro, 
foi marcada pela emoção da 3ª rodada do Cam-
peonato Praiano de Beach Soccer 2025 em Tor-
res. Com partidas realizadas na areia da Praia 
Grande, o público acompanhou três jogos acir-
rados: ATL Torres goleou o São Brás por 5 a 1, 
o Panela venceu o São Domingos por 2 a 1, e os 
Anônimos dominaram o Adescon com um placar 
de 5 a 2, todas as partidas válidas pela categoria 
livre masculino.Às 19h, o ATL Torres deu show 

de habilidade e garantiu uma vitória expressi-
va sobre o São Brás, consolidando sua força no 
campeonato. Na sequência, às 20h, o Panela e 
São Domingos protagonizaram um duelo equili-
brado, com o Panela levando a melhor no final. 
O último jogo, às 21h, trouxe os Anônimos em 
grande forma, superando o Adescon com três 
gols de diferença.

Com a competição acirrada, os times se pre-
param para a próxima rodada, que promete ain-

da mais emoção nas 
areias de Torres. A ad-
ministração municipal 
reforça o convite para 
que a comunidade acompanhe os jogos, presti-
giando o esporte e os atletas locais.

Confira abaixo a tabela dos pontos:

Terceira rodada do Campeonato Praiano de 
Beach Soccer 2025 movimenta as areias de Torres

Neste sábado, 15 de fevereiro, a Praia Grande re-
cebe a quarta rodada do Praiano Beach Soccer 2025, 
com disputas nas categorias Sub17 e Cinquentão. A 
partir das 17h, os times Mar Azul, Santa Cruz, Pane-
la e Vila Nova entram em campo no Sub17, enquanto 
às 19h, Adescom e Amigos se enfrentam na categoria 
Cinquentão. O evento promete agitar a orla com es-
porte e integração comunitária.

No domingo, 16 de fevereiro, as competições con-
tinuam com a categoria feminina às 15h, com Amigos 
do Adri x Batom e Futebol. Às 16h, a categoria livre 

masculino inicia com Guarita x São Brás, Adescom x 
ATL Torres e Panela x Anônimos. Já às 19h, a catego-
ria Master 35 entra em ação com Los Primos x Rola e 
Toca e Adescom x São Brás.

Organizado pela prefeitura de Torres, através da 
Secretaria da Cultura e do Esporte, o Praiano Beach 
Soccer reforça o incentivo ao esporte em todas as ida-
des, oferecendo entretenimento gratuito para morado-
res e turistas. A comunidade é convidada a prestigiar 
os jogos e apoiar os times locais em mais um fim de 
semana de sol, areia e futebol na Praia Grande.

Praiano Beach Soccer 2025 movimenta Praia Grande neste fim de semana com a 4ª rodada

2º Campeonato Municipal de Sinuca 
prestará homenagem a Juca Hendler

O secretário de Esportes, 
Rafael Freitas, celebrou o 
sucesso do torneio e desta-
cou o trabalho envolvido na 
organização. “Foi um desa-
fio estruturar um evento com 
duas modalidades, mas tudo 
saiu dentro do planejado. O 
comprometimento da equipe 
e o apoio da administração 
municipal e dos patrocina-
dores foram fundamentais 
para esse resultado positi-
vo”, afirmou.

A competição contou 
com premiações e brindes 
para os destaques do torneio. 
Agradecimento especial aos 
apoiadores que contribuíram 
para a realização do even-
to: Açaí da Barra, Supremo 
Restaurante, Pizza do Rio, 
Loja Ibizza, Restaurante 
Kioske do GuGu, Rob Bar-
bearia, Open Internet, Cre-
peria BelleVille e Patch do 
Bauer.

Premiação

Vôlei de Duplas Femini-
no Local 

1º lugar: Luísa e Thaila
2º lugar: Samanta e Van-

derléia
3º lugar: Isa e Lu
Vôlei de Duplas Mascu-

lino Local 
1º lugar: Manzzine e Ri-

chard
2º lugar: Guilherme e 

Cauan
3º lugar: Bruno e Gabriel
Vôlei de Duplas Open 

Masculino
1º lugar: Enzo e Miguel
2º lugar: Manzzine e Ri-

charson
3º lugar: Guilherme e 

Cauan
Vôlei de Duplas Open 

Feminino
1º lugar: Aline e Paula
2º lugar: Bruna e Madio-

ne
3º lugar: Amanda e Lui
Futevôlei
1º lugar: Emanuel e Alex
2º lugar: Magrão e Mar-

cinho
3º lugar: Escouto e Feli-

pe
4º lugar: Dinho e Gabriel
O evento reforçou a for-

ça do esporte no município e 
a importância de iniciativas 
que incentivam a prática es-
portiva e o lazer ao ar livre.

Futevôlei e Vôlei de Duplas movimentam a Praia 
dos Molhes em um domingo de esporte e integração
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As prefeituras de Três Cachoeiras e Morrinhos 
do Sul, juntamente com a Secretaria de Turismo 
do Estado, participaram do 1° Fun Tour, na quar-
ta-feira (5). A iniciativa coordenada por Trilhas do 
Sul e Recanto Sobragi, reuniu empresas de turis-
mo de aventura, influenciadores e receptivos para 
apresentar atrativos dos municípios. 

O 1° Fun Tour tem o objetivo de consolidar um 

Na manhã de terça 
(12), a Prefeitura de 

Na manhã desta 

Dom Pedro de Alcântara recebeu um novo arado 
subsolador, adquirido com recursos próprios do 
município. O equipamento, que custou R$ 10,8 
mil - foi entregue ao secretário de Agricultura, 
Rogério Hahn, na presença do secretário de Obras 
e Viação, Fabiano Justo, e de servidores munici-
pais.

O arado subsolador é um implemento essencial 
para a preparação do solo, permitindo a descom-
pactação sem revolvimento excessivo da terra. 
Isso melhora a infiltração de água e aeração do 

solo, resultando em melhores condições para o 
desenvolvimento das lavouras e maior produtivi-
dade para os agricultores locais.

“Este é mais um investimento da administra-
ção municipal para fortalecer o setor agrícola. Em 
janeiro deste ano, a prefeitura já havia recebido 
uma grade hidráulica com 28 discos, também 
adquirida na mesma licitação. O objetivo dessas 
aquisições é oferecer mais suporte aos produto-
res rurais e melhorar as condições de trabalho no 
campo”, destaca o secretário Rogério.

Prefeitura recebe novo arado subsolador 
para fortalecer a agricultura no município

quarta (12), a Prefei-

Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara avança 
em projeto de ampliação do abastecimento de água

tura de Dom Pedro 
de Alcântara realizou 
uma reunião com a 
equipe de engenharia 
da Fundação Nacio-
nal de Saúde (Funa-
sa), representada pelo 
técnico João Bosco. O 
encontro tratou do an-
damento do Convênio 
nº 1212/2019, firma-
do entre a Funasa e o 
Município, que desti-
na R$ 300 mil para a 

ampliação da rede de 
abastecimento de água 
nas comunidades dos 
Lumertz, Lagoneiro e 
Alto Jacaré.

O projeto tem como 
objetivo melhorar a 
infraestrutura hídrica 
da região, garantindo 
mais qualidade no for-
necimento de água po-
tável para os morado-
res. Durante a reunião, 
foram discutidos deta-

lhes técnicos, o plane-
jamento das obras e os 
próximos passos para a 
execução do convênio.

Estiveram presentes 
no encontro o prefeito 
Alexandre, o arqui-
teto municipal Jonas 
Schwanck, o enge-
nheiro Paulo Corrêa, o 
técnico da Funasa João 
Bosco, o consultor 
para convênios, César 
Augusto Rodrigues, e 

Diego Silva, presiden-
te da Associação Co-
munitária Fornecedora 
de Água de Arroio dos 
Mengue.

A Administração 
Municipal reforça 
seu compromisso em 
buscar recursos para 
melhorar a vida da 
população e seguirá 
acompanhando de per-
to todas as etapas do 
projeto.

roteiro turístico. Pela primeira vez um grupo foi 
levado até o Poço de Ferro, em Morrinhos do Sul. 
Também teve visitação à Reserva Grota Verde, 
em Três Cachoeiras. “A encosta da serra litorâ-
nea vem construindo uma alternativa de turismo 
para o ano inteiro, combatendo a histórica baixa 
temporada resultante da sazonalidade”, elucida a 
secretária de Turismo de Três Cachoeiras, Gleice 

Santos. 
Além de explorar 

a beleza natural da re-
gião, foi destacada a 
importância da segu-
rança, com a adoção do 
Sistema de Gestão de 

Segurança (SGS) e inspeções técnicas com laudos 
registrados no CREA. Outro ponto abordado foi a 
necessidade de parcerias com proprietários locais 
para garantir a preservação da natureza e o cresci-
mento sustentável do turismo. Também foi refor-
çada a importância do registro legal das empresas 
de turismo e da qualificação dos guias, garantindo 
experiências seguras para os visitantes.

“O Fun Tour mostrou que a região tem um 
enorme potencial para o turismo de aventura. Seja 
para explorar trilhas, cachoeiras ou apenas apre-
ciar a natureza, há sempre uma nova experiência 
e ficamos honrados pois a empresa especializada 
Trilha do Sul tem sua sede em TC, reforça a pre-
feita Fabiana Leffa.

Municípios da encosta da serra litorânea se unem para fomentar o turismo
Três Cachoeiras e Morrinhos do Sul mostram que podem ser destinos para o ano todo



S E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

14/02/2025 - 15

O Prefeito Beto Rol-
dão visitou o gabinete do 
Deputado Federal Lucas 
Redecker. Na ocasião o 

O 1º Fun Tour reuniu empresas de turismo de 
aventura do Litoral Norte, da Serra Gaúcha e de 
Porto Alegre, além de diversos parceiros, influen-
ciadores, agências, representantes da Secretaria 
de Turismo de Morrinhos do Sul, de Três Cacho-
eiras e da Secretaria de Turismo do Estado, na 
quarta-feira (5).

Promovido pela Trilhas do Sul e pelo Recan-
to Sobragi, o encontro teve como objetivo apre-
sentar e valorizar os atrativos Poço de Ferro, em 
Morrinhos do Sul, e Reserva Grota Verde, em 
Três Cachoeiras.

Foi abordada a obrigatoriedade do Sistema de 
Gestão de Segurança (SGS), além da importân-
cia e qualidade das ancoragens utilizadas. Desta-
cou-se ainda que tanto o Poço de Ferro, o Cânion 
Tajuvas e a Reserva Grota Verde contam com 
inspeção técnica e Laudo de ART (Anotação de 
Responsabilidade Técnica) registrados no CREA, 
garantindo maior confiabilidade dos equipamen-
tos e procedimentos.

“O Fun Tour mostrou as inúmeras possibilida-
des de vivência ao ar livre na região de Três Ca-
choeiras e Morrinhos do Sul, reforçando o poten-

A Secretaria da Agricultura de 
Três Cachoeiras recebeu, nesta 
semana, a visita da médica veteri-
nária Luciana Conterato Bulsing, 
da fiscalização estadual, para ali-
nhar o planejamento das ativida-
des do primeiro semestre de 2025. 
Durante o encontro, a profissional 
esteve reunida com a secretária 
da Agricultura, Albaniza Valim, e 
com o servidor do posto veteriná-
rio, Lucas dos Santos 
Rocha.

Entre os principais 
temas discutidos, des-
tacam-se as visitas téc-
nicas aos criadores de 
gado do município. O 
objetivo é prestar su-
porte aos produtores, 
garantindo a saúde dos 
rebanhos e promoven-
do boas práticas na pe-
cuária local.

A secretária Albaniza Valim 
destacou a importância dessas 
ações para o desenvolvimento do 
setor. “Nosso compromisso é es-
tar sempre próximos dos produto-
res, oferecendo assistência e apoio 
para fortalecer a pecuária no mu-
nicípio. Essas visitas são funda-
mentais para garantir a sanidade 
dos rebanhos e aprimorar a produ-
ção rural”, afirmou.

Secretaria da Agricultura de
Três Cachoeiras planeja ações 

para o primeiro semestre

cial do turismo de aventura como mola propulsora 
do desenvolvimento local. Em cada trilha, cada 
cachoeira e cada atrativo natural, há uma opor-
tunidade única de viver momentos inesquecíveis, 
superar desafios e estreitar o contato com a natu-
reza”, destaca a secretária de Turismo de Morri-
nhos do Sul, Jucelaine de Medeiros.

Fotos: @umgauchoviajante e @tuxodatrip

Morrinhos do Sul e Três Cachoeiras se unem pra 
divulgar atrativos da encosta da serra litorânea

Municípios participaram do 1º Fun Tour na quarta-feira

Deputado confirmou re-
curso para pavimenta-
ção asfáltica de acesso 
a comunidade de Rio de 

Prefeito Beto  Roldão  e vereadores cumpriram agenda em Brasília 
Dentro. Mais uma vez, a 
Gestão reafirmando seu 
compromisso com Mam-
pituba. O Prefeito também 

já articula novas parcerias 
em prol do município. 

Na oportunidade, vi-
sitou o gabinete dos De-
putados Federais, Pedro 
Westphalen e Franciane 
Bayer.
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3 MESES   R$ 40,00
6 MESES   R$ 80,00
1 ANO    R$       120,00
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Na terça (11), em 
viagem à Brasília, o pre-
feito Delci Dimer busca 

apoio para o Hospital Nossa Senhora dos Navegantes 
(HNSN). Durante reunião no gabinete do deputado fe-
deral Afonso Motta (PDT), foi confirmada a doação 
de R$ 500 mil para a instituição, que enfrenta dificul-
dades financeiras há anos. O recurso será destinado ao 
ajuste das contas e à melhoria da infraestrutura, visan-
do garantir atendimento de qualidade à população.

A histórica crise financeira do HNSN, referência 
em atendimento na região, limita a capacidade de ofe-
recer serviços essenciais. “Precisamos reorganizar as 
contas para retomar investimentos e ampliar o acesso 
da nossa gente a tratamentos dignos”, destacou o pre-
feito Delci, reforçando que a parceria com o deputado 
Afonso Motta é um passo decisivo. A verba ajudará 
a quitar dívidas e modernizar equipamentos, além de 

viabilizar futuras parcerias com o Governo Federal.
A viagem a Brasília integra uma série de ações da 

prefeitura para fortalecer a saúde pública em Torres. 
“Esta doação é fruto de diálogo constante com repre-
sentantes que entendem as urgências do nosso municí-
pio”, afirmou Delci Dimer.

O deputado Afonso Motta enfatizou a importância 
do investimento: “A saúde é um direito de todos, e não 
medirei esforços para apoiar Torres nessa missão”. A 
prefeitura segue articulando novas fontes de recursos, 
demonstrando compromisso em transformar o HNSN 
em um centro de excelência para os torrenses.

Estavam junto no encontro o secretário de Desen-
volvimento Rural e Pesca, Gilberto Bock e a servidora 
Edinéia Pallu.

Delci anuncia de Brasília: deputado Afonso 
Motta destina meio milhão de reais ao HNSN

A administração municipal está 
comprometida em fortalecer as po-
líticas públicas voltadas para a in-
fância e adolescência de Arroio do 

Sal. Ações e estratégias para viabi-
lizar recursos junto ao COMDICA 
(Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente) estão 
sendo articulados pela Secretaria da 
Cidadania, Trabalho e Desenvolvi-
mento Social e a Secretaria Munici-
pal de Administração com a comar-
ca de Torres.

Com o objetivo de ampliar os co-
nhecimentos sobre o atual funciona-
mento do conselho, a administração 
municipal realizou uma visita técni-
ca na Secretaria de Assistência So-
cial e Direitos Humanos, na última 

sexta-feira (7). Participaram des-
ta visita a secretária da Cidadania, 
Gilséia da Silva, a secretária adjunta 
Irene Pinto, o secretário adjunto da 
Administração, Israel Irassochio, e 
a coordenadora de projetos, Táinara 
Viganó.

Os representantes da administra-
ção municipal foram recebidos pela 
secretária de Assistência Social e 
Direitos Humanos, Michele Broc-
ca Duarte, sua equipe técnica e pela 
presidente do COMDICA, Renilda 
Fernandes da Silva Capovilla. Ex-
periências e estratégias para apri-

morar a atuação do conselho, ga-
rantindo os direitos de crianças e 
adolescentes, foram debatidos no 
encontro.

“A troca de conhecimentos e 
as boas práticas contribuirão para 
o aprimoramento das ações nessa 
área. A administração municipal se-
gue comprometida com a busca por 
informações e articulações que pos-
sibilitem o desenvolvimento de po-
líticas públicas alinhadas às neces-
sidades das crianças e adolescentes 
do município”, afirma o adjunto de 
Administração, Israel Irassochio.

Administração municipal articula políticas públicas para infância e adolescência com Comarca de Torres


